

BTP/MATERIAUX : Brumath Enrobés a modernisé de A à Z son site industriel

Spécialisée dans la production d'enrobés hydrocarbonés, après près de 40 ans de bons et loyaux services, l'unité de production de [BRUMATH ENROBES](#) (Bas-Rhin), a été complètement transformée et modernisée. Brumath Enrobés a choisi de réaménager son site en entrée de ville qui bénéficie d'une localisation centrale avec un accès routier direct. Brumath Enrobés s'est engagé avec la société Ammann pour la conception sur mesure de ce poste d'enrobage de toute dernière génération qui sera amené à évoluer dans le futur. Cette unité permet de servir ses principaux clients ainsi que l'entreprise Trabet qui, au sein du groupe Karp Kneip, transporte et met en œuvre les produits élaborés.